



MAÑANA DEBERÍA ASUMIR GOBERNADOR INTERINO

Escala choque Frente vs. MC por control de NL; AMLO, con Samuel

S. RAMÍREZ, Y. BONILLA Y C. ARELLANO

Quieren distraerme; no lo van a lograr, dice

Samuel advierte que no dejará que "PRIAN se apodere a la mala de NL"

EL GOBERNADOR sostiene que no permitirá a Orozco como interino; lo califica de "espurio"; acusa que la visita de los líderes del tricolor y albiazul sólo fue para "provocar desmanes"

Por Sergio Ramírez
mexico@razon.com.mx

El gobernador de Nuevo León, Samuel García, denunció que el "PRIAN" montó un "show" en el Congreso del estado, con elementos de la fiscalía armados, para quedarse "a la mala" con la entidad al nombrar al vicefiscal Luis Enrique Orozco como mandatario interino, a quien consideró "espurio" y subrayó que está impedido para ocupar el cargo.

"El show que ayer (miércoles) vieron, pues es el PRIAN que quiere generar polémica, disrupción para distraerme; no lo van a lograr. Les he dicho reiteradas veces que tenemos tres suspensiones definitivas y provisionales que establecen que el secretario general se va a quedar como encargado.

EL TEPJF rechazó el miércoles pronunciarse sobre si Samuel García tiene la facultad de nombrar al gobernador interino, al señalar que le corresponde al congreso local.

Eldato

"Y al cuate que designaron ayer (el miércoles) es igual que la manzana, completamente inelegible; está impedido y no vamos a dejar que se apoderen del nuevo Nuevo León, de eso ni se preocupen", publicó García Sepúlveda en sus redes sociales.

Argumentó que lo ocurrido en el Congreso de Nuevo León, es porque saben, el PRI y el PAN, que "están perdidos" y se quieren quedar con el estado a la mala, "al más puro estilo de la vieja política".

Mandatario estatal advierte que PRIAN quiere quedarse "a la mala" con la entidad con nombramiento de "espurio"; estamos "amarrados jurídicamente y no lo van a lograr"

Líder de Morena difiere y asegura que el neoleonés representa la represión; MC nacional cierra filas con García y anticipa acciones legales por "asalto a la legalidad"

EL SHOW que ayer (miércoles) vieron, pues es el PRIAN que quiere generar polémica, disrupción para distraerme; no lo van a lograr (...) no vamos a dejar que se apoderen del nuevo Nuevo León

Samuel García
Gobernador de NL y aspirante a la Presidencia de la República por MC

"Ayer, elementos de la Fiscalía PRIANista en Nuevo León irrumpieron en el pleno del Congreso, armados, intimidando y agrediendo a los diputados. Así nombraron ilegalmente como gobernador interino al vicefiscal", denunció.

Más tarde, en un mensaje al pueblo neoleonés, dejó claro que en el estado no se permitirá que un personaje "espurio", como Luis Enrique Orozco, sea impuesto como gobernador interino.



“No vamos a permitir que 26 diputados, títeres de estos mafiosos, de estos salvajes, se pongan en contra de 780 mil neoleoneses que sacaron a la vieja política. No vamos a permitir que si hoy el 80 por ciento de Nuevo León, millones de neoleoneses quieren continuidad de este Nuevo León imparable, de manera ilegal, violando la ley, violando suspensiones del Poder Judicial, quieran imponer a este interino espurio”, afirmó.

El emecista acusó que los diputados panistas y priistas violaron varias sentencias, suspensiones provisionales y definitivas que les impedían nombrar

a un gobernador interino que estuviera fuera de la plataforma de MC.

Por ello, solicitó el apoyo del Poder Judicial y a los tribunales para ejecutar sus sentencias, que son muy claras, dijo, que el gobernador interino tiene que ser del mismo partido del actual mandatario.

En otro mensaje en su cuenta de Instagram, Samuel García opinó que las acciones realizadas por el PRI y el PAN son síntoma de que, con sus primeros días de precampaña, ya mandó a la aspirante presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, al tercer lugar en las encuestas.

“Hoy salen dos encuestas nacionales donde me ponen en segundo. Marko (Cortés), el (dirigente nacional) del PAN, y *Alito* (Alejandro Moreno), el del PRI, andan desatados queriéndome generar broncas, pero no lo van a lograr, jurídicamente estamos amarrados”, aseguró.

El gobernador denunció que los líderes nacionales de dichos partidos sólo fueron a Nuevo León a “reventar” acuerdos y provocar desmanes. “*Alito*, Markito, Fox, Xóchitl y Claudio X. González están preocupados porque esta es su última elección. Saben que el PRIAN en 2024 será borrado del mapa”.



Foto: Captura de video

25

Votos se registraron en favor de Luis Enrique Orozco

EL MANDATARIO estatal en un video-mensaje difundido en redes, ayer.



Eduardo Gaona rechaza ingobernabilidad

Conflicto en NL abriría puertas a la 4T, estiman

EL LÍDER DE DIPUTADOS locales de MC adelanta batalla contra PAN y PRI por desacato y desmanes; ignoraron sentencia judicial para imponer a un gobernador, afirma

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

De escalar el conflicto que atravesaba Nuevo León por la designación del gobernador interino y que esto derive en que el Senado, donde Morena tiene mayoría, declare la desaparición de poderes, abriría la puerta a que la titularidad del Poder Ejecutivo que hoy tiene Movimiento Ciudadano pase a la 4T.

A pesar de los disturbios y conflictos que secundaron la toma de protesta del exvicefiscal Luis Orozco como suplente temporal de Samuel García, el coordinador de la bancada naranja en aquel estado, Eduardo Gaona, comentó a *La Razón* que aún no hay señales de ingobernabilidad que lleven a que la Cámara alta deba intervenir, pero de darse esta situación, otros partidos podrían tomar lugar.

EL PRESIDENTE del Congreso estatal, el panista Mauro Guerra, defendió la legalidad del nombramiento de Luis Orozco, quien, dijo, cumple la ley para asumir el cargo.

Eldato

“¿Esto abriría la puerta a que Morena pueda imponer un perfil afín a la 4T?” se le preguntó, a lo que el legislador respondió: “Yo no veo condiciones en este momento, todavía, para discutir de fondo el tema de la toma de poderes. En el supuesto que se llegara a hacer, pues por supuesto que ya entrarían otras fuerzas políticas que no tienen el mismo peso aquí en Nuevo León”.

El artículo 76 de la Constitución señala en la fracción V que “el nombramiento del titular del Poder Ejecutivo local se hará por el Senado a propuesta en terna del Presidente de la República, con aprobación de las dos terceras partes de los miembros presentes, y en los recesos, por la Comisión Permanente, conforme a las mismas reglas”.

Quien sea nombrado deberá convocar a elecciones para que entonces se elija un nuevo gobernador.

Eduardo Gaona dijo que con la designación del vicefiscal como suplente de García Sepúlveda y la forma en que ocurrió, los legisladores del PAN y PRI desacataron una sentencia que había instruido a los diputados a que se eligiera a un gobernador de manera unánime.

Explicó que se viven horas “cruciales” pues el 2 de diciembre se hará efectiva la licencia del gobernador, y es el límite para tomar una decisión final.

A pesar de esto, dijo que Javier Navarro, encargado de despacho, es quien

deberá notificar al juez sobre el desacato que se cometió, el cual constituye un delito que amerita prisión.

Por cuenta de la bancada, dijo que emprenderán acciones legales contra el presidente de la Mesa Directiva, el panista Mauro Guerra, por haber admitido el ingreso de ministeriales al recinto legislativo y el descontrol que se vivió, pues dijo que no sólo ingresaron simpatizantes emecistas, sino de la oposición y que fueron responsables de lanzar el gas que alarmó a quienes se encontraban dentro.

“Esto tiene un nombre y apellido: la responsabilidad es del presidente Mauro Guerra y, por supuesto, vamos a emprender acciones legales. Lo que se vio fue un golpe al Congreso y un asalto al recinto... Buscan generar disputa, encono y todo por el éxito que está teniendo Samuel García, que ya le quitó el segundo lugar a Xóchitl Gálvez y que tiene muy nerviosos y enojados al PRI y al PAN, específicamente a Alito y a Marquito.

“En ese sentido, mandan a sus hordas acá en local para que hagan todo este tipo de desmanes, intromisiones ilegales para presionar a Samuel y esperar que regrese aquí a Nuevo León y que no les obstaculice su proyecto”, declaró.

“
ESTO TIENE un nombre y apellido: la responsabilidad es del presidente, Mauro Guerra, y, por supuesto, vamos a emprender acciones legales. Lo que se vio fue un golpe al Congreso y un asalto al recinto
”
Eduardo Gaona
Líder de diputados locales de MC